



NOTA DE PRENSA Nº 351 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos: Caída de Premier Jiménez inicia con ampliación de Estado de Emergencia

Está demostrado la enorme presión política que ejercen las transnacionales mineras en nuestro país para imponer un proyecto minero sin licencia social y ambientalmente.

Por: Tito Vera Cubas.



El presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, señaló que la ampliación del Estado de Emergencia en las provincias de Cajamarca, Hualgayoc y Celendín merece un enérgico rechazo por ser arbitraria e inconstitucional, hecho que marca el inicio de la caída del Premier Juan Jiménez y de los ministros del Interior y Defensa, pues tal decisión carece de “presupuestos materiales” exigidos para imponer un estado de excepción. “Es grave el atentado contra los derechos del pueblo de Cajamarca y agudiza el conflicto que se vive desde varios meses.

“Queda demostrado ante el país y el mundo la enorme presión política que ejercen las transnacionales mineras en nuestro país para imponer un proyecto social y ambientalmente rechazado por la gran irresponsabilidad de Newmont que a través de Yanacocha pretende ampliarse a la zona de Conga”.

Con la errada decisión del Gobierno Central de ampliar el Estado de Emergencia, se ha puesto fin a los espacios de escucha gestionados por los sacerdotes Miguel Cabrejos y Gastón Garatea. Tal decisión desmiente de manera contundente a la tan anunciada vocación de diálogo del gabinete ministerial y del propio presidente Humala, estas son muestras de continuidad del estilo Valdés, lo cual merece un enérgico rechazo, dijo.

Tras indicar que no permitirá que le sigan utilizando, el mandatario regional manifestó que el país sabe, que la solución al problema pasa estrictamente por una decisión política del presidente Humala, pues no corresponde resolverlo al Gobierno Regional.

“Exigimos el inmediato levantamiento del Estado de Emergencia y la respuesta política a los pedidos presentados por el Gobierno Regional, las organizaciones sociales y de los



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

sacerdotes Miguel Cabrejos y Gastón Garatea, porque el silencio del presidente Humala y sus ministros originan mayor incertidumbre en el pueblo.

Con esta decisión del gobierno nos está diciendo que para el caso Conga no tienen ninguna propuesta de diálogo, pretenden imponer un proyecto con ocupación militar y balas; pero no permitiremos que las autoridades locales y regionales seamos utilizados como juguetes, agregó.

“El Gobierno Regional no permitirá ser utilizado por el Gobierno Nacional y las transnacionales diciendo que el único representante válido es, Gregorio Santos, a mí no podrán distraerme para seguir ganando tiempo e imponer el proyecto”.

Newmont es la empresa más desprestigiada y rechazada por la población de Cajamarca por su enorme irresponsabilidad social y ambiental generada durante los casi 20 años de permanencia en Cajamarca, y el tema Conga está en la cancha del presidente de la República, argumentó.

De otro lado recordó que el grupo de apoyo a Conga, expresado por la Cámara de Comercio, ha condicionado su apoyo al proyecto siempre y cuando les cumpla sus compromisos: trabajo, contrate a sus empresas, les paguen salarios justos, “es decir que los que están a favor de Conga tienen más exigencias que los propios campesinos”.

Dijo también que es irresponsable que el presidente Humala decida continuar enfrentando a los cajamarquinos para satisfacer la voracidad de una empresa, pues es preocupante que él no se de cuenta que el problema Conga no lo originan los dirigentes sociales y el presidente regional, sino la irresponsabilidad de la empresa que siempre violó derechos humanos.

“La concepción de que los problemas se originan por falta de una Unidad Especializada de Conflictos es un cuento que nadie les cree, aquí hay un modelo económico que colisiona con los intereses nacionales y una legislación ambiental que no protege a las comunidades, vean el reciente accidente que origina un enorme impacto ambiental de Antamina en Huaraz; nosotros estaremos atentos a las sanciones que aplique el gobierno y ojalá que no terminen en procesos largos como el caso Choropamapa”.

Los sacerdotes deberían opinar sobre la ampliación del Estado de emergencia.

Se agradece su difusión
Cajamarca 03 de agosto de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA